

# Jeden Monat einen Blumenstrauß

## Blumen-Abos gewonnen – Sabine Held überreichte ersten Strauß

**WEISSENBURG (DO).** Die Eröffnung ihres neuen Geschäftes in der Rosenstraße 16 in Weißenburg verband Sabine Held mit einem tollen Gewinnspiel. Verlost wurden drei Blumen-Jahresabos.

Aus den über 120 abgegebenen Losen wurden Birgit Haasler, Katrin Spuller und Andreas Eisen als Gewinner gezogen. In der vergangenen Woche überreichte ihnen Sabine Held den ersten bunten Blumenstrauß. Die elf weiteren Arrangements können die Gewinner nach Absprache jeden Monat im Geschäft abholen oder sich den Strauß liefern lassen.



**Inhaberin Sabine Held (li.) mit den glücklichen Gewinnern, die bei der Verlosung anlässlich der Geschäftseröffnung in Weißenburg ein Blumen-Abo erhalten haben.**

Fotos: Brigitte Dorr



Blumige Freude, immer aufs Neue – ob als außergewöhnliches Geschenk oder für die eigenen vier Wände. Das Blumen-Abo ist eine tolle Geschenkidee für alle, die ihren Lieben, Kunden oder Mitarbeitern über einen längeren Zeitraum Freude schenken möchten. Gerne kann man sich hier die Kosten auch mit Freunden teilen. Einmal bestellt bekommen die Beschenkten tolle Blumensträuße wöchentlich direkt nach Hause geliefert.